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Sabato e domenica si riuniranno in Palazzo Vecchio 

Rappresentanti delle città del mondo 
riuniti a Firenze per il Cile libero 

Parleranno fra gli altri il vice sindaco di Valparaiso in esilio Vuskovic, il vice presidente dalla DC ci
lena Leighton, il ministro degli esteri del governo Allende, Almeyda, e la moglie del presidente assassinato 

Sabato e domenica pros
simi rappresentant i di de
cine di cit tà di tut t i i con
t inenti si r iuniranno a Fi
renze per contribuire alla 
lotta di liberazione della 
resistenza cilena. La con
ferenza internazionale con
vocata per volontà di tut t i 
i part i t i politici democra
tici rappresentat i in con
siglio comunale ha raccol
to significative adesioni. 
A Palazzo Vecchio parle
ranno tra l'altro, oltre alle 
maggiori autori tà cittadi
ne, il sindaco di Valpa
raiso in esilio Sergio Vu
skovic, Bernardo Leigh
ton, a t tuale vice presiden
te della Democrazia cri
s t iana cilena, Clodomiro 
Almeyda, ministro degli 
esteri del governo Allende, 
Hortensia Bussi de Allen
de, moglie del presidente 
assassinato. Saranno pre
senti rappresentant i di 
tu t t i i sei parti t i della coa
lizione Unidad Popular, 
della DC cilena, del mo
vimento per i diritti uma
ni. Si a t tende un messag
gio scritto del segretario 
del part i to comunista ci
leno Luis Corvalan, men
tre ha annunciato la sua 
partecipazione Carlos Al-
tamirano, segretario del 
Par t i to socialista del pae
se andino. 

L'elenco delle ci t tà che 
hanno aderito alla mani
festazione in uno slancio 
di a t t iva solidarietà che 
non ha precedenti è in
terminabile. 

Nella conferenza stam
pa di presentazione, pre
senti il vice sindaco Col-
zi, il sindaco (così ancora 

è giusto considerarlo) di 
Valparaiso Sergio Vusko
vic, i consiglieri comunali, 
sono stati illustrati l'ordi
ne dei lavori del conve
gno e le personalità che 
interverranno. 

Sabato nel salone dei 
Duecento alle 9 il sindaco 
Gabbuggiani indirizzerà 
un saluto ai partecipanti . 
Interverranno poi, oltre al 
sindaco di Valparaiso, Pie
tro Nonni e Bernardo 
Leighton. Domenica alle 9 
prenderanno la parola sin
daci di città dell'Africa, 
dell' Asia e dell' America 
Latina, Umberto Terraci
ni. Clodomiro Almeyda, 
personalità politiche "ita
liane. Alle 16 sono previ
sti gli interventi di Igna
zio Delogu, presidente del 
comitato nazionale Italia-
Cile, di Hortensia Allen
de e del vice sindaco Colzi. 

In Italia hanno aderito 
all'iniziativa le città deco

rate con medaglia d'oro, i 
presidenti delle due Ca
mere, Fanfani e Ingrao, le 
forze politiche democrati
che, esponenti del mondo 
politico e culturale. Ma la 
risonanza del convegno ha 
chiaramente superato i 
confini nazionali: Ramon 
Sainz Va randa rappresen
terà il Par t i to socialista 
operaio spagnolo, è pro
babile la presenza dell'ar
civescovo di Madrid, mon
signor Iniesta, mentre 
hanno assicurato l'invio di 
rappresentanti la sezione 
svizzera dei diritti dell'uo
mo delle Nazioni Unite, 
la Lega per i diritti e la 
liberazione dei popoli, il 
Consiglio mondiale della 
pace, la Federazione mon
diale delle donne, l'orga
nizzazione delle lorze ar
mate democratiche cilene 
al l 'estero, il movimento 
.sindacale e associativo. Il 
governo italiano sarà rap

presentato dall'onorevole 
Foschi, sottosegretario a-
gli Esteri. 

Il convegno ha luogo 
— ha ìicordato Colzi — 
in un momento importan
te per la vita cilena: i ri
sultati del referendum-far
sa indetto dal dit tatore 
Pinochct dimostrano quan 
to sia viva la resistenza 
interna del paese e quan
to la popolazione sappia, 
seppure in condizioni di 
estremo disagio, risponde
re con grande coscienza 
e tenac'a civile alla re
pressione e al terrore. So
no di questi giorni le no
tizie dell 'arresto di quat
tordici esponenti della De
mocrazia cristiana cilena, 
e di duemila rifugiati nel
la confinante Argentina. 

La conferenza interna
zionale di Firenze, ha con
tinuato. intende portare 
un contributo concreto al
la causa cilena ricordali-

Boicottati a Novoti i prodotti cileni 
I lavoratori facchini del mercato orto

frutticolo di Novoli hanno deciso di at
tuare il boicottaggio di tutte le derrate 
ortofrutticole provenienti dal Cile, cosi 
tome è già in atto negli scali portuali 
ed aeroportuali del paese ed in altri mer
cati ortofrutticoli. 1 lavoratori facchini 
rivolgono un invito a tutti coloro che 
operano nel mercato e nella distribuzione 
a VÌI lutare e giustamente interpretare il 
profondo significato che vuole assumere 
una iniziativa del genere se accolta ed 
attuata anche dalle categorie ojieranti nel 
settore distributivo. 

La decisione è stata presa — si legge 
in un documento inviato alle autorità 
comunali, provinciali, regionali, ai par
titi democratici, ai sindacati — per dare 
un contributo ed un sostegno a quei 
fermenti di unità democratica e di ferma 
resistenza al regime che si stanno svi 
luppanclo in Cile nonostante la dura re
pressione ed a prezzo di gravi sofferenze 
fisiche e morali e per confinare nel più 
profondo isolamento, fino alla sconfitta. 
questa tragica espressione di una delle 
più reazionarie l'orme di sopraffazione 
fascista in atto nel mondo. 

do con la forza dell'opinio
ne pubblica mondiale il 
mar t ino di un popolo pri
vato di ogni diritto, la sor
te di migliaia di persone 
« scomparse », il dolore fi
sico e morale dei tortura
ti. la tristezza e la rabbia 
di chi ha dovuto prendere 
la via dell'esilio. 

La resistenza interna 
- - ha continuato il sin
daco di Valparaiso - sta 
continuando la sua lotta 
con sempre maggiore uni
tà. Gli arresti di espo
nenti della DC cilena lo 
dimostrano, cosi come gli 
esiti del referendum vo
luto da Pinochet, un mi
lione 250 mila cileni han
no risposto no. un al t ro 
milione non ha votato, no
nostante i sistemi terrori
stici applicati per il con
trollo e la schedatura de
gli elettori. Su 10 milioni 
di abitanti del paese an
dino, i disoccupati am
montano ad oltre un .mi
lione. In una situazione 
di miseria crescente an
che la Chiesa, ha affer
mato Vuskovic, sta facen
do l'impossibile. 

La conferenza interna
zionale che si apre saba
to si propone di mettere 
in evidenza questo tra
gico momento, e nello stes
so tempo il valore emble
matico della vicenda cile
na. del tentativo effettua
to dal governo di Unidad 
Popular guidato da Salva
dor Allende e stroncato 
con la violenza, di modi
ficare in senso democra
tico e più avanzato il vol
to della società di quel 
paese. 

Dibattito in consiglio sui trasporti ferroviari 

Direttissima: anche la Provincia 
dice sì a Firenze come capolinea 
L'assessore ai lavori pubblici ha illustrato i risultati dell'incontro con la coni-
missione trasporti della Camera - Il problema dell'attraversamento della città 

La Direttissima e l'atti"* 
versamento di Firenze ( •< sot
topasso •>) hanno fatto discu
tere molto negli ultimi gior
ni. 11 problema, insieme a 
quelli dei trasporti ferroviari 
è stato di nuovo affrontato 
nella seduta de! consiglio pro
vinciale. L'assessore ai lavori 
pubblici Renato Dini rispon
dendo ad una interpellanza 
dei consiglieri democristiani 
Viviani e Milli ha illustrato 
al consiglio i risultati del re
cente incontro romano. 

Mercoledì -.corso una dele
gazione composta da rappre
sentanti della Regione e de
gli enti locali del comprenso
rio fiorentino si è incontrata 
con la commissione trasporti 
della Camera. In quella occa
sione come è noto fu ribadita 
la scelta del completamento 
della Direttissima l'ino a Fi
renze. Onesto ormai è punto 
fermo. Ma un altro è altret
tanto chiaro e cioè che la li
nea ferroviaria Direttissima 
non proseguirà oltre Firenze. 

< La questione più contro
versa — ha detto Dini — è 
apparsa quella relativa all'at
traversamento della città. In
tendiamoci. il sottopasso si 
dovrà fare e su questa scelta 
hanno concordato sia la dele
ga/ione toscana che la com
missione trasporti della Ca
mera e il presidente, il com
pagno Lucio Lambert ini. E' 
un prol)let«a aoerto. Ci sono 
grosse difficoltà di ordine fi
nanziario. Si tratta allora di 
elaborare un progetto, di tro

vare le soluzioni tecniche mi
gliori. di analizzare i costi. 
Solo allora potremo andare 
ad un confronto con il go
verno v. 

Se la Direttissima quindi, 
avrà il suo capolinea a Fi
renze ecco allora che acqui
stano nuovo peso e urgenza 
anche le altre questioni del 
trasporto ferroviario non so
lo nell'area metropolitana, ma 
nel comprensorio t> nella He 
gione. K in particolari' i prò 
blemi aperti da tempo come 
il ripristino della Faentina, il 
po'.enziamento dell i Firenze-
Pisa. della Firenze Siena, del
la pontremole^e ecc. 

Larga disponibilità su que
sti punti, ha detto Dini, si è 
avuta nel dibattito in com
missione. Ma c'è di più. in 
quell'incontro è stata avanza
ta l'ipotesi di andare ad una 
conclusione e a uno sbocco 
unitario sul problema dei tra
sporti. K' un risultato positi
vo. ha tenuto a sottolineare 
l'assessore, anche perchè l'in
terlocutore questa volta non 
era il governo, l'esecutivo ma 
il parlamento. 

Se da una parte l'azienda 
ferroviaria (in mancanza di 
un niano nazionale dei tra
sporti) fa un discorso settoria 
le privilegiando le grandi li
nee di comunicazione vertica
li. il dibattito in commissione 
ha invertito questa imposta
zione s()t'oline:»nclo l'esigenza 
di ampliare e potenziare an
che linee secondarie trasver
sali. 

Alle 21 in Federazione 

Oggi attivo provinciale 
del partito con Minucci 

Per stasera alle 21, in fé 
dera/.iune è convocato l'atti
vo provinciale sulla situazio
ne politica. Parteciperà il 
compagno Adalberto .Minucci 
della direzione del PCI e di 
rettore di •.' Rinascita v. 

COMITATO REGIONALE -
Domani l!l gennaio alle l.).'M\ 
con proseguimento per l'inte
ra giornata è convocata la 
riunione del comitato regio
nale e della commissione re
gionale di controllo per un 
esame della situazione poli
tica. Sarà presente il compa
gno Adalberto Minucci. 

DIBATTITO A RIFREDI — 
Il compagno Minucci parteci
perà ad un pubblico dibattito 
su ..< I giovani per la demo
crazia e un nuovo governo 
del paese >, clic si svolgerà 
alla SMS di Rifredi venerdì 
20 gennaio alle ore 17. L'ini
ziativa è organizzata dalla 
federazione del PCI. dal co
mitato regionale e dalla fé 
dera/ione fiorentina della 
FGCI. 

COMMISSIONE DI CON
TROLLO — Per oggi è con 
\ ovata la sessione plenaria 
della Commissione federale di 
controllo. La relazione intra 
duttiva sarà tenuta dal com
pagno Remo Ciapetti. 

RIUNIONE SULL'EDITO
RIA - - Venerdì 20 gennaio 
alle 18. presso il comitato re
gionale si terrà una riunio
ne sui temi dell'editoria. Par
tecipano alla riunione le com
missioni culturali delle fede
razioni toscane, il gruppo di 
lavoro sull'editoria, le reda
zioni di politica e società e 
dell'unità, la sezione regioni! 
le di starnila e propaganda. 
la sezione ceti medi. La re
lazione introduttiva sarà te
nuta dal compagno Francesco 
Cìolzio. 

COMMERCIO — Stasera 
alle 17 in federazione si ter
rà una riunione per discute
re sui problemi del commer-
mercio. 

Ribadite le scelte di fondo 

Una serie di incontri PCI-PSI 
per l'edilizia universitaria 

Centro storico, Careggi e Sesto i punti di sviluppo - Sollecitata l'acqui
sizione delle aree della piana - Sì ad una parte di Montedomini 

Seminario | 
dell'ARCI 

sulle tecniche 
musicali 

Il coordinamento dei grup
pi musicali fiorentini dell' 
ARCI lm organizzato per i 
primi di febbraio un semi
nario per la ricerca, il con
fronto e la sperimentazione 
per l'appropriazione di tecni
che musicali elementari. 

Il seminario che si svolge
rà presso il Centro musica — 
via Manara 12 — sarà diviso 
in tre fasi. La prima sarà 
quella che prevede una serie 
di incontri collettivi per la 
conoscenza e la messa a pun
to di codici di comunicazio
ne comuni, che avrà come 
tema primario: « Il corpo co
me fonte di suoni: voce, mo
vimento, e r i tmo ». Nella se
conda fase i partecipanti al 
seminario verranno divisi in 
t re gruppi in base a temi 
specifici di approfondimento: 
la voce, oggetti e s t rument i 
nel tempo e nello spazio, il 
r i tmo, la. terza fase, sa rà 
quella dell'elaborazione col
lettiva dei dati musicali rac
colti. 

A part i re da lunedì 23. si 
svilupperà una at t ivi tà di la
boratorio aperto che vedrà 
impegnati i gruppi musicali 
del coordinamento su t re as
si por tant i : composizione; u-
so della voce; ritmica. 

Le seg re t e r i e del PCI e 
del P S I si sono i n c o n t r a t e 
luned ì e ieri pe r va lu t a r e 
le posizioni e m e r s e nel di
b a t t i t o t r a i d u e p a r t i t i su i 
p rob lemi del l 'edi l izia uni
ve r s i t a r i a . L 'obie t t ivo e r a 
quel lo d i ind iv idua re u n 
o r i e n t a m e n t o c o m u n e in 
v i s ta del le decis ioni del 
cons ig l io di a m m i n i s t r a z i o 
n e de l l ' un ive r s i t à , dell ' in
c o n t r o t ra le forze politi
c h e c i t t a d i n e , e dei dibat
t i t i ne i consigl i c o m u n a l i 
di F i r enze e Ses to Fioren
t i no e del consigl io provin
ciale . 

Sono s t a t e r i b a d i t e le 
sce l te di fondo per lo svi
luppo edil izio de l l ' a t eneo 
f io ren t ino , sce l t e espresse 
del res to in occas ione del 
d i b a t t i t o c h e si è svol to 
nel le s e t t i m a n e p a s s a t e . 
C e n t r o s to r ico . Careggi , 
p i a n a di Ses to F io ren t ino 

sono s t a t i indical i concor
d e m e n t e dai d u e par t i t i 
come le d i re t t r i c i su cui 
dovrà muover s i l 'espansio
ne edilizia un ive r s i t a r i a . 

La sce l t a del la p i ana di 
Sesto c o m e a r e a per l'in 
s e d i a m e n t o di a l c u n e fa
co l tà (quel le sc ien t i f i che) 
viene c o n s i d e r a t a priori ta
ria. P e r ques to viene solle
c i t a t a l 'acquisizione delia 
a r ea i n t e r e s s a t a d a pa r t e 
deH 'un ive r s i t à e il r ap ido 
avv io di t u t t i gli i t e r ne
cessa r i a d a r e il via ai la
vori. L ' ipotesi di Doccia è 
s t a t a c o n s i d e r a t a comple
m e n t a r e nei confront i del
l ' i n s e d i a m e n t o nel la p iana 
di Ses to . Un giudizio posi
tivo è s t a t o espresso per 
q u a n t o r i gua rda la scel ta 
di concede re a l la facoltà di 
A r c h i t e t t u r a un 'a la dei 
g r a n d e complesso di Mon
t e d o m i n i . 

Teatro di strada al quartiere 10 
A n i m a z i o n e mus ica le , la

bo ra to r io . fes ta , t e a t r i di 
s t r a d a , a t e l i e r s di l avoro : 
sono ques t e le « p ropos t e » 
c h e il c e n t r o FLOG per la 
d o c u m e n t a z i o n e e la dif
fusione delle t r ad iz ion i po
polar i h a f a t to al quar t i e 
re 10 in co l laboraz ione con 
il d i p a r t i m e n t o c u l t u r a l e 
ARCI e i g r u p p i di r icerca 
su l la mus ica popo la re del 

c o o r d i n a m e n t o g rupp i fio 
r e n t i n i . Un -s i n c o n t r o v u n 
po' p a r t i c o l a r e con il q u a r 
t ie re e con la sua vitti. in 
s t r a d a e nel le sa le del ia 
zona , a l la r icerca degli 
usi e dei c a n t i del p a s s a t o 

Il p r o g r a m m a preved? 
un inizio festoso: il via 
s.irà d a t o da l la ? p a r a t a i-
n i z i a l e ? . d o m a n i al le 19. 
p-.-r le s t r a d e del q u a r t i e r e . 

Dibattito sul 
dialogo tra 
marxisti e cattolici 

Venerdì, alle 21. nei lo
cali della casa del popolo 
del Galluzzo, si svolgerà 
un incontro dibattito sul 
tema « Problemi e pro
spettive del dialogo tra 
marxisti e cattolici nella 
attuale fase della crisi 
italiana. La lettera di 
Berlinguer a monsignor 
Bettazzi ». Interverranno 
l'on. Alberto Cecchi, del 
comitato centrale del 
PCI, e il prof. Luciano 
Martini , direttore di « Te
stimonianze ». 

Tavola rotonda 
sul voto 
nelle scuole 

Venerdì, alle 21, pres
so la sede dell'istituto 
Gramsci (Madonna degli 
Aldo'jrandini), avrà luogo 
una tavola rotonda sul 
tema: < I risultati delle 
elezioni scolastiche e le 
prospettive degli organi 
collegiali ». Parteciperan
no Maria Luisa Calogero 
La Malfa ( P R I ) . Tristano 
Codignola (PSI) Vera 
Dragoni (DC) . Enrico 
Menduini (PCI ) . 

Seminario sulla 
polizia 
amministrativa 

Domani al circolo Vie 
Nuove, si svolgerà un se
minario sull' attuazione 
del decreto 616 per la po
lizia amministrativa. I l 
programma prevede alle 
10 comunicazioni di Alfre
do Mengoli. della direzio
ne nazionale ARCI . Fran
co Bellinazzo. della segre
teria nazionale della lega. 
Alle 15 dibattito. 

Picchiano i vigili per 
uno improvvisata partita 
di calcio a Santa Croce 

Non rientra in carcere 
per stare con la donna: 

arrestati tutti e due 
Piazza Santa Croce, ieri 

sera si è trasformata in un 
campo di gioco del calcio eoa 
attaccanti, difensori e i>or-
tieri. Naturalmente c'era an
che il pubblico. Mancava l" 
arbitro. Comunque la parti
ta piuttosto accesa ha richia
mato l'attenzione di due vi
gili urbani che sono interve
nuti invitando i * giocatori » 
a cessare la partita in quan
to Santa Croce non è !o sta
dio del Campo di Marte. I 
giocatori anziché accogliere 
l'invito hanno circondato i 
vigili urbani e con tono mi
naccioso li hanno invitati ad 
allontanarsi, poi hanno co
minciato ad offendere e dal
lo parole sono passati ai fatti. 

Il pubblico anziché interve
nire per far cessare la gaz-
•nr ra ha dato man forte ai 
giovinastri che hanno inco
minciato a prendere a spin
toni i vigili. Il clamore ha 
richiamato l'attenzione di nu
merose persone; qualcuno ha 

avvertito il comando e sui po-
>to sono arrivati altri vigili 
urb.in: a dar man for;e ai 
coreghi. C'è -tatù un fuugi 
fuggi 2i ::iT.i!i !>iTn tre dei 
più accesi p.iruvip.in:; alla 
rissa sono sta:: raggiunti e 
bloccati. Si traila di Dario 
Torno. 19 anni. Stefano Sbo! 
ii!. 20 anni e Sandro Capecchi 
li) anni. Mentre venivano Mi-
spinti sull'auto dei vii;!!: non 
sono mancate invettive e of
feso da parte del «nuliblico». 

Il meccanico Luigi M.irruc-
cia è intervenuto ;n difesa 
dei vigili, ma quando ha rag
giunto il suo negozio in Bor
go la Croce è stato raggiun
to dagli amici degli arrestati 
e percosso duramente. K" sta
to trasportato all'ospedale di 
Santa Maria Nuova e rico
verato per le lesioni ripor
tate. Sul grave episodio c'è 
ora una indagine della que
stura. i tre giovani sono sta
ti arrestati per oltraggio e 
resistenza. 

Di nuovo tensione nei self service universitari 

Natascia Stincaglìa e Mario Carras 

Chiusa ieri sera la mensa dell'Opera 
Vandalismi alla Casa dello studente 

Autoriduzioni in via San Gallo - In viale Morgagni lunedì notte un « collimando » ha rotto vetri 
e divelto inferriate - I lavoratori deiruniversità stanchi degli episodi di violenza e di teppismo 

Mario Carras. 34 anni re
sidente a Prato doveva rien 
t rare alle Murate per finire 
di scontare una pena di otto 
mesi per furto. p?rò eli di
spiaceva lasciare la sua ra
gazza. Natascia St incaglia. 
31 anni , domiciliata a Mon-
telupo Fiorentino. 

AI termine della boema 
Carras non rientrava. AH» 

cella preferiva la compagnia 
della sua donna: il .suo man 
calo rientro però ha provo 
caio l 'intervento dei carabi 
nien. E nei guai si è caccia
ta anche la donna. Infatti . 
oltre a Mario Carras è sta
ta arrestata anche Natascia 
colpita da un ordine di cat
tura della procura della re 
pubblica di Firenze per favo 
r egg imen to . 

Lunedì hanno mangiato e 
non Inumo pagato più di mil
le. ieri alla mensa universita
ria di via San Gallo hanno 
pagato in 1.700 ma hanno 
mangiato più di quello che 
avrebbero dovuto. Con le -so
lite 400 lire, il prezzo politi
co del pasto, hanno voluto 
il menù imposto il giorno pri
ma dal •? collettivo degli stu
denti proletari della mensa :>: 
primo, secondo con contorno. 
dessert, frutta e bibita. Un 
pezzo in più (il dolce) di 
quelli convenuti. Lo stesso col
lettivo mensa si è fatto pro
motore e garante del nuo
vo regime. Con un pichettag-
gio stretto ha « consiglia
to v agli studenti di pagare il 
prezzo di sempre per il nuovo 
menù. 

II consiglio di amministra
zione dell'opera ed il presi
dente hanno dovuto fare buon 
viso a cattivo gioco ed han
no accettato di malavoglia la 
nuova imposiziorre: « Non no 
tevamo chiudere la mensa a 
quell'ora con la fila di stu 
denti che arrivava fino in fon
do alle scale — dice il pre
sidente dell'Opera Clemente 
— sarebbe stata una ingiusti
zia per tutti quvlli che aspet
tavano di mangiare e che non 
hanno niente a che fare con 
le sortite del collettivo *. 

lui mensa comunque è sta
ta chiusa ia sera dopo un gi
ro di telefonate del presidenti.' 
ai consiglieri. Già il giorno 
prima il presidente dell'Opera 
era stato chiaro: se si fos
se ripetuta una auloridu/io-
ne organizzata la strada del 
la chiusura temporanea del 
self svrvice sarebbe stata ine-
v itabile. Gli stessi lavoratori 
di Sant'Apollonia del resto 
hanno premuto in questa di
rezione ormai stanchi delle 
prepotenze a cui sono quoti
dianamente sottoposti e del
l'aumento dei carichi di la
voro causati da interruzioni. 
picchettaggi. autoriduzioni. 

^ Dobbiamo garantire la in 
columità dei lavoratori — >o 
st.ene il presidente dell'Opera 
- - iosi non si può andari 
avanti ». In effetti il clima 
ii: : self service universitari 
sta d. nuovo diventando in 
(.«'.p.cìe.-cente aiuhv se ancora 
non si >oi,o toccati i livelli 
de; me.-i p.i.s.-.ìti. Lunedi se r i 
poto pr.ma della mezzanotte 
un collimando è entrato in 
a/ione alla Casa delio studen 
te di viale Morgagni. Sono 
stati spaccati vetri e dive-Ite 
alcunv inferriate. I danni non 
sono grav i ma a nessuno 
sfugge la gravità del ge.-to in 
im momento in cui la situazio 
r.e sta di nuovo precip.landò. 
* E' una nuova provocazione 

— dice il professor Clemen
te — evidentemente c'è qual 
cuno che ha come obiettivo 
il caos permanente ». Lunedì 
notte in via Morgagni è inter
venuta anche la polizia: due 
macchine del #113» e alcuni 
agenti in borghese. Secondo 

la questura ci sarebbe stata 
una rissa tra studenti. Ma 
di questa rissa non parlano 
coloro che a quell'ora si tro
vavano alla Casa dello stu 
dent'e. Il direttore, signor Ru
goso, che dorme in un appar
tamento al primo piano è su
bito sceso quando ha sentito 
confusione ed ha trovato ve
tro rotti, inferriate divelte 
una trentina di studenti che 
e discutev ano animatamente ». 

Il direttore farà un espo
sto dell'accaduto alla presi
denza dell'Opera: il tutto ver
rà inoltrato — assicura il si
gnor Raguso — alla Procura 
della Repubblica. Il comman
do di Viale Morgagni si è 
scagliato su ciucile opere di ri-
sistemazione a cui si i ta la
vorando proprio in questi gior
ni. L'accesso alle torri è stato 
diviso per garantire — dico
no agli uffici dell'Oliera — 

un minimo di funzionalità del 
la struttura. 

All'opera universitaria in
tanto ci si sta dando da fa 
re per aumentare il numero 
di pasti erogati per alleggeri
re la pressioni' su Sant'Apol
lonia e per alleviare i disagi 
degli studenti. Da stamattina 
in viale Morgagni vengono di
stribuiti i cibi precotti della 
Sircam: mille all'ora di pran
zo e 500 alla sera. Giovedì 
mattina ci sarà ia gara (pro
ve dei pasti in mensa) per 
l'aggiudicazione delle fornitu
re di precotto. Già da ieri 
un centinaio di studenti è sta
to dirottato alla mensa del
l'EC A secondo un accordo tra 
l'ente universitario erogatore 
di servizi e l'ente comunale 
di assistenza. Sono in corso 
trattative P'er un nuovo pun
to mensa per gli studenti di 
economia e commercio. 

Con una pistola giocattolo 

tenta la rapina in gioielleria 
Con una pistola giocattolo 

ha tentato di farsi dare l'in
casso ma il proprietario del 
negozio non si è lasciato in
timorire e con una mossa ful
minea ha immobilizzato l'im
provvisato rapinatore. Si chia
ma Michele Gerouè 34 anni 
nato al Cairo e residente a 
Terracini!. L'episodio è avve
nuto ieri sera in via Porta 
Santa Maria nel negozio di 
oreficeria di Franco Fiaschi. 
Erano circa le 18.30 quando 
nel negozio è entrato un in
dividuo che improvvisamente 
ha spianato una pistola « fuo
ri il denaro •• ha detto lo sco
nosciuto. Franco Fiaclii si 

deve essere accorto che la 
pistola che impugnava lo sco
nosciuto era un'arma ineffi
cace. Senza pensarci su un 
attimo gli è balzato addosso 
e lo ha immobilizzato. Poi le 
sue grida sono state udite 
da numerosi passanti che so
no accorsi in suo«?iyto. Quin
di è stato avvertito il 113 

Gli agenti hanno preso in 
consegna lo sconosciuto che 
in questura è stato identifi
cato !>er Michele Gerouè. ELJIÌ 

ha dichiarato al funzionario 
della squadra mobile « vole
vo fare uno scherzo, mica 
una rapina >. 

Sporadici i casi di addebiti ingiustificati 

Esatte le bollette del gas 
Impegno della Fiorentina gas per adeguare i sistemi di esazione - Incontro 
tra rappresentanti dell'azienda, del Comune e delle organizzazioni sindacali 

SCIOPERO DEI 
METALMECCANICI DI 
SESTO-CAMPI PER LA 

<« BENEUI-MECCANICA » 

II consiglio di zona dei me 
talmeccanici di Se>;to Campi 
Calenzano ha dato mandato 
all'esecutivo di proclamare. 
entro la prossima sett imana. 
una azione di lotta della ca
tegorìa a sostegno delle ri
vendicazioni dei lavoratori 
della « B.-nei!i meccanica ». 
La decisione - ;>.\sunta nel 
ror.-o rii una riunione aliar 
cala ai con-mli di fabbrica 
ceKrt zona — e conseguente 
all 'aiieegìan.ento della dire
zione che rifiuta di regola
mentare 1 appiicazionr del 
contrat to nazionale rii lavoro. 
attraverso la convenzione Hel 
consorzio socio sanitario ?'-c 
opera nella ?ona. 

Con questa iniziativa di 
lotta ci si propone anche di 
informare ampiamente i cit
tadini di una posizione sra 
ve d^lla direzione che si è 
posta l'obbiettivo di sconfie-
gere i lavoratori e di respin
gere gli strumenti democra
tici operanti nel territorio. 
Il consiglio di zona rileva 
anche la pravità delle conse-
euer.ze che si determinereb 
bero qualora la direzione riu
scisse ad imporre ii suo di
segno. E. in questo contesto. 
ha ribadito il pieno appog
gio alla lotta rendendosi di
sponibile per successive azio
ni che portino gli imprendi
tori e l.s varie as>ociazioni 
padronali al rispetto deph 
accordi. 

I problemi del strv iz.o del 
gas. tariffe, sistema di csa 
/ione, investimenti |>cr l'ai 
largamente) della rete di di 
s'nbuzionc «ono all'ordine del 
giorno. Sono stati questi : 
temi affrontati ui una ni : 
nione che ha avuto luogo tra 
rappresentanti dell'animili: 
st razione comunale, delle or 
ganizzaziom .sindacali, della 
Fiorentina gas. 

II problema della < le tia
ra > de: contatori, sul quale 
>i è .sviluppata una re( tuie 
polemica è ;>ni he argomento 
di una r ipos ta a l l ' i terrog »• 
ziom pre.-entata dal consigile 
re e miniale democristiano 
Pier Luigi Ballili.. t he aveva 
denuncialo ca-i di add-jb.ta
rmino maegiore rispetto al
l'effettivo consumo. Può ac 
cadere (afferma la nota dei 
l'amm in.s.trazione comunale » 
ne! CÌSO de ]'•• bollette in a< 
coi.t.i ma sono <»-i sporarìic. 
e in generale d. poto MIJK 
nori a'i 'l per «enlo. dovuti 
alla fase di assestamento del 
nuovo s stema di elabora/io 
ne dati attraverso l'utili//-) 
di UIÌ calcolatore elettronico. 

Tariffe: nel corso della r:u 
mone con rappresentanti de! 
Comune e della Fiorenti1;.! 
gas gli esponenti .sindaca.i 
banco riconfermato la con 
trarictà al livelli) degli au 
menti apportati nel settembre 
scorso, anche «e hanno ri co 
nosciuto la validità dell'inse
rimento di a Lune fasce di 
tariffe sociali. La Fiorentina 
gas nsponde ai rilievi sotto 

lineando gii aumenti de; co 
.-ti :n generale e le difficoltà 
derivanti dagli interessi ban
cari. Pur con gli aumenti. 
ha affermato il presidente-
Orazio Barbieri, ù dubbio che 
il bilancio del '77 possa chiù 
dere in pareggio, e questo 
crea notevoli difficoltà alla 
azienda sul piano degli inve
stimenti e de', miglioramento 
do! servizio. Comunque la 
Fiorentina gas. io ha ricor 
dato l'assessore Oltati. ha in
vertito complessa .mienle già 
M miliardi. 

Ai:.-ho !a risptst.i ,il consi-
;:! ere Ballili: affronta q'.!es*o 
lt in ì. ciiaiu!) una volta di 
p ù rtlcun; flati relativi aì!o 
sviluppo della rete: ni d•:•_• 
anni qu« st'uit.mu M e iillun 
gala di 2tt chilometri, e so-
i'o strtf acquisiti J; <**• nuovi 
utenti. Attualmente il U\ per 
cento ilei iiiiciei famil.ar. us i 
fruiscono del metano. Sono 
stati- particolarmente- curati 
le zone di Pratolmo. Pe-rctola. 
Broz/i. S. Bartolo a Cintoi.i. 
via <V1 G.unoru. via Mac ta r i . 
Sabviicla. via di Badia a R.-
poli. viale Kuropa. Sonl-me. 
via Buccio da .Monteiupo. via 
P.sana. 

K' collaudato il primo trov. 
co di Un 10 metri della nuova 
tondotta Novoli Peretola e s.i 
rà presto impostato il nuovo 
tratto d. 1.2P0 metri. Altr, 
interventi sono previsti per 
Settignano e Fiesole. Di fron
te a 2.410 milioni approvati 
dall'assemblea della Fioren
tina gas nell'aprile del '77 

al novembre dello stesso anno 
è .stato eseguito l'KO per cen
to dei lavori. I rappresentanti 
sindacali hanno sollevato du
rante l'incontro altri proble
mi. come i costi di allaccia
mento a carico degli utenti. 
le prospettive in loco del cen
tro elaborazione dati, le as
sunzioni concordate con il 
consiglio di amministrazione. 
le prospettive di espansione 
e di collaborazione con il 
Con-ias. 

Sulia i.etess^tà di una no 
litica improntata a maggiore 
unità e coordinamento, tutti 
i partecipanti si sono trovati 
d'accordo. Cosi cenne sulia 
utilità di rinnovare più fre 
quenteniente questo tipo di 
inc.ntr: per I'e.-amf appro 
fonti,to delle prospettive 
aziendali. 

' PER LA P U B B L I C I T À ' S U 

l'Unità 
RIVOCERSI ALLA 

T. 6798541 ROMA SPI 
110 ANCONA - C io Ga.- baldi, 

Tele!. 23004- 204150 
BARI - C io V tr. Emsi js le. 60 

Telcl. 214768-214769 
CAGLIARI - P i r a RepubbKc». 

10 T&lcl. 494244-494245 
CATANIA - C so Sicilia. 37-43 

Tclel. 224791-4 (rie. lut.) 
FIRENZE - V.3 Mjr?«iii, 2 

Telcl. 287171-211449 
LIVORNO - Vi» Grande. 77 

Tele! 22458-33302 
! NAPOLI - V i i S. Brigida. M 

Tel. 394950-394957-4072tf 
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